



Síntesis Informativa

Dirección de Comunicación Institucional





ARRANCA LA TEMPORADA LUFAUAT 2023 CATEGORIA NOVATOS. EL 'CORRE' BUSCARA RECUPERAR POSICIONES.

Expreso

Arranca temporada LUFAUAT 2023.

Expreso

Arranca temporada LUFAUAT 2023. Correcaminos recibe a Toros.



Expresa la UAT solidaridad por las víctimas de la tragedia en Cd. Madero.

<u>Promueve UAT estilos de vida saludable entre estudiantes universitarios.</u>

6 de octubre





LAS AGENDAS por LETICIA SONTOYO.
POLYFORUM por DIEGO LOPEZ BERNAL.
¡GRAN INAUGURACION!



Arranca la temporada LUFAUAT 2023 categoría novatos.



Arranca la temporada LUFAUAT 2023 categoría novatos.







ARRANCA LA TEMPORADA LUFA UAT 2023 CATEGORÍA NOVATOS

EL RECTOR GUILLERMO
MENDOZA DIO LA PATADA
INICIAL DEL TORNEO DE
FUTBOL AMERICANO EN
EL QUE PARTICIPAN OCHO
EQUIPOS DE LAS DIFERENTES
FACULTADES DE LA UAT E
INSTITUCIONES INVITADAS.

Ciudad Victoria, Tamaulipas.-

El Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), C.P. Guillermo Mendoza Cavazos, inauguró la Temporada 2023 de la Liga Universitaria de Fútbol Americano (LUFA UAT) Categoría Novatos, en el escenario del Estadio Olímpico Eugenio Alvizo Porras del Centro Universitario Victoria.

Al hacer la declaratoria de apertura, el Rector Guillermo Mendoza, reafirmó el compromiso de impulsar la actividad deportiva entre los estudiantes, con la finalidad de añadir más herramientas a la formación de los jóvenes.

Subrayó que, con la nueva reforma curricular de la UAT, el deporte se vuelve una parte muy importante para el desarrollo integral de los jóvenes, a través del Programa Vida UAT.

En ese contexto, añadió que se han abierto más espacios para la práctica deportiva universitaria, por lo cual esta actividad se fortalecerá aun más para el beneficio de la comunidad de esta casa de estudios y de la sociedad en general.

en general.

Por su parte, el director de Deportes UAT,
Ing. Miguel Ramos Márquez, agradeció al con-



tador público Guillermo Mendoza el apoyo que permite seguir fortaleciendo la actividad deportiva entre los universitarios.

El juramento deportivo correspondió al jugador Eduardo Antonio Ponce Sosa y conminó a sus compañeros a dar lo mejor en la cancha y a privilegiar los valores deportivos.

Acompañado por titulares de las diferentes facultades y unidades académicas de la UAT, el rector se trasladó al centro del campo para dar la patada inicial del torneo y del encuentro inaugural entre los Cuernos Largos de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia y los Vaqueros de la Facultad de Ingeniería y Ciencias.

Cabe señalar que en el torneo participan también: Castores de la Facultad de Ingeniería Tampico; Bravos de la Unidad Académica Multidisciplinaria Reynosa Rodhe; Búfalos de la Unidad Académica Multidisciplinaria Reynosa Aztlán; Zorros de la Facultad de Comercio y Administración Victoria; Búhos de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales Victoria, y el equipo invitado, Mulos Salvajes del Instituto Tecnológico de Ciudad Madero.





VIERNES OF DE OCTUBRE DE 2023

EL'CORRE' BUSCARA RECUPERAR POSICIONES

TRAS HILVANAR DOS DERROTAS CONSECUTIVAS. AUNADO AL DESCANSO EN LA JORNADA ANTERIOR, **CORRECAMINOS SE VE** CON LA OBLIGACIÓN DE GANAR ESTA TARDE ANTE CELAYA EN EL MRG

Después de una semana de descanso reglamentario en el torneo pero de intensa preparación en la cancha, el conjunto de Correcaminos se reporta listo para recibir este viernes al cuadro de Celaya.

Este partido es correspondiente a la Jornada 12 del Torneo Apertura 2023 en la Liga de Expansión y será en punto de las 17:05 horas en el Estadio "Marte R. Gómez", cuando se dé el silbatazo inicial de las acciones.

La semana anterior, el representativo de la Universidad Autónoma de Tamaulipas no vio acción, por lo que trabajaron en las instalaciones del Centro de Formación bajo las indicaciones del Director Técnico Edgar Solano, buscando corregir los detalles en las diferentes posiciones.

Antes del descanso, el Corre perdió ante Tepatitlán y Leones Negros por idéntico marcador de 2 goles a 1, lo que lo obligado a salir por el triunfo hoy ante su afición. Y es que actualmente está fuera de la siguiente ronda, al ubicarse en el sitio número 12 con 11 puntos.

El rival tampoco está bien posicionado, se ubica en el puesto 13 con 10 puntos, aunque en la fecha anterior le ganó 1-0 al Cancún FC.

Cabe mencionar que este partido cuenta con números parejos, ya que de los últimos cinco enfrentamientos, ambos equipos cuentan con dos victorias y un empate.

El cuerpo arbitral para este encuentro está conformado por Iván Antonio López Sánchez como central, acompañado por René Ramírez Ayala y Iván Padilla Cisneros como asistentes uno y dos, respectivamente, mientras que Enrique Augusto Ramírez Gutiérrez será el cuarto oficial.



EL RECTOR GUILLERMO MENDOZA DIO LA PATADA INICIAL DEL TORNEO DE FUTBOL AMERICANO EN EL QUE PARTICIPAN OCHO EQUIPOS DE LAS DIFERENTES

FACULTADES DE LA UAT E INSTITUCIONES INVITADAS

STAFF
 EXPRESO-LA RAZÓN

🔫 l Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), C.P. Guillermo Mendoza Ca-vazos, inauguró la Temporada 2023 de la Liga Universitaria de Fútbol Americano (LUFA UAT)

Categoría Novatos, en el escenario del Estadio Olímpico Eugenio Alvizo Porras del Centro Universitario Victoria.

Al hacer la declaratoria de apertura, el Rector Guillermo Mendoza, reafirmó el compromiso de impulsar la actividad deportiva entre los estudiantes, con la finalidad de añadir más herramientas a la formación de los jóvenes.

Subrayó que, con la nueva reforma curricular de la UAT, el deporte se vuelve una parte muy importante para el desarrollo integral de los jóvenes, a

través del Programa Vida UAT. En ese contexto, añadió que se han abierto más espacios para la práctica deportiva universitaria, por lo cual esta actividad se fortalecerá aun más para el beneficio de la comunidad de esta casa de estudios y de la sociedad en general.

Por su parte, el director de Deportes UAT, Ing. Miguel Ramos Márquez, agradeció al contador público Guillermo Mendoza el apoyo que permite seguir fortaleciendo la actividad deportiva entre los universitarios.

El juramento deportivo correspondió al jugador Eduardo Antonio Ponce Sosa y conminó a sus compañeros a dar lo mejor en la cancha y a privilegiar los valores deportivos.

Acompañado por titulares de las diferentes facultades y unidades académicas de la UAT, el rector se trasladó al centro del campo para dar la patada inicial del torneo y del encuentro inaugural entre los Cuernos Largos de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia y los Vaqueros de la Facultad de Ingeniería y Ciencias.



EL RECTOR Guillermo reafirmó el compromiso de impulsar la actividad deportiva entre los estudiantes

Cabe señalar que en el torneo participan también: Castores de la Facultad de Ingeniería Tampico; Bravos de la Unidad Académica Multidisciplinaria Reynosa Rodhe; Búfalos de la Unidad Académica Multidisciplinaria Reynosa Aztlán; Zorros de la Facultad de Comercio y Administración Victoria; Búhos de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales Victoria, y el equipo invitado, Mulos Salvajes del Instituto Tecnológico de Ciudad Madero.

GUILLERMO MENDOZA Cavazos, inauguró la Temporada 2023 de la Liga Universitaria de Fútbol Americano

Arranca temporada **LUFA UAT 2023**



Arranca temporada LUFA UAT 2023

EL RECTOR GUILLERMO MENDOZA DIO LA PATADA INICIAL DEL TORNEO DE FUTBOL AMERICANO EN EL QUE PARTICIPAN OCHO EQUIPOS DE LAS DIFERENTES FACULTADES DE LA UAT E INSTITUCIONES INVITADAS

STAFF EXPRESO-LA RAZÓN

l Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), C.P. Guillermo Mendoza Cavazos, inauguró la Temporada 2023 de la Liga Universitaria de Fútbol Americano (LUFA UAT) Categoría Novatos, en el escenario del Estadio Olímpico Eugenio Alvizo Porras del Centro Universitario Victoria.

RECUENTO

equipos participan en el torneo

 son categoria novatos Al hacer la declaratoria de apertura, el Rector Guillermo Mendoza, reafirmó el compromiso de impulsar la actividad deportiva entre los estudiantes, con la finalidad de añadir más herramientas a la formación de

los jóvenes. Subrayó que, con la nueva reforma curricular

de la UAT, el deporte se vuelve una parte muy importante para el desarrollo integral de los jóvenes, a través del Programa Vida UAT.

En ese contexto, añadió que se han abierto más espacios para la práctica deportiva universitaria, por lo cual esta actividad se fortalecerá aun más para el beneficio de la comunidad de esta casa de estudios y



de la sociedad en general.

Por su parte, el director de Deportes UAT, Ing. Miguel Ramos Márquez, agradeció al contador público Guillermo Mendoza el apoyo que permite seguir fortaleciendo la actividad deportiva entre los universitarios.

El juramento deportivo correspondió al jugador Eduardo Antonio Ponce Sosa y conminó a sus compañeros a dar lo mejor en la cancha y a privilegiar los valores deportivos.

Acompañado por titulares de las diferentes facultades y unidades académicas de la UAT, el rector se trasladó al centro del campo para dar la patada inicial del torneo y del encuentro inaugural entre los Cuernos Largos de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia y los Vaqueros de la Facultad de Ingeniería y Ciencias.







CD. VICTORIA, TAMAULIPAS, MÉXICO | VIERNES | 6 DE OCTUBRE DEL 2023 CO. VICTORIA, TAMAULIPAS, MÉXICO | VIERNES | 6 DE OCTUBRE DEL 2023 CO. VICTORIA, TAMAULIPAS, MÉXICO | VIERNES | 6 DE OCTUBRE DEL 2023 CO. VICTORIA, TAMAULIPAS, MÉXICO | VIERNES | 6 DE OCTUBRE DEL 2023 CO. VICTORIA, TAMAULIPAS, MÉXICO | VIERNES | 6 DE OCTUBRE DEL 2023 CO. VICTORIA, TAMAULIPAS, MÉXICO | VIERNES | 6 DE OCTUBRE DEL 2023 CO. VICTORIA, TAMAULIPAS, MÉXICO | VIERNES | 6 DE OCTUBRE DEL 2023 CO. VICTORIA, TAMAULIPAS, MÉXICO | VIERNES | 6 DE OCTUBRE DEL 2023 CO. VICTORIA, TAMAULIPAS, MÉXICO | VIERNES | 6 DE OCTUBRE DEL 2023 LA PROPERTIE DEL 2023 LA PROPE

Correcaminos recibe a Toros

EL EQUIPO
TAMAULIPECA BUSCA
TRIUNFO VITAL PARA
RECUPERAR EL PASO

REDACCIÓN EXPRESO-LA RAZÓN

espués de una semana de descanso reglamentario en el torneo pero de intensa preparación en la cancha, el conjunto de Correcaminos se reporta listo para recibir hoy al cuadro de Celaya.

Este partido es correspondiente a la Jornada 12 del Torneo Apertura 2023 en la Liga de Expansión y será en punto de las 17:05 horas en el Estadio "Marte R. Gómez", cuando se dé el silbatazo inicial de las acciones.

A DETALLE

Cabe mencionar que esté partido cuenta con números parejos, ya que de los últimos cinco enfrentamientos, ambos equipos cuentan con dos victorias y un empate.

La semana anterior, el representativo de la Universidad Autónoma de Tamaulipas no vio acción, por lo que trabajaron en las instalaciones del Centro de Formación bajo las indicaciones del Director Técnico Edgar Solano, buscando corregir los detalles en las diferentes posiciones.

Cabe mencionar que esté partido cuenta con números parejos, ya que de los últimos cinco enfrentamientos, ambos equipos cuentan con dos victorias y un empate.

El cuerpo arbitral para este encuentro está conformado por Iván Antonio López Sánchez como central, acompañado por René Ramírez Ayala y Iván Padilla Cisneros como asistentes uno y dos, respectivamente, mientras que Enrique Augusto Ramírez Gutiérrez será el cuarto oficial.

Cabe destacar que este partido estaba programado para el martes pero fue pospuesto para hoy.

El equipo naranja espera darle un triunfo a su afición después de varios encuentros de no lograrlo.



El Decidor

EL PERIÓDICO DE TAMAULIPAS

HOY 05 de Oct. de 2023 No.2667 correos electrónicos:www.eldecidor.com.mx facebook

Expresa la UAT solidaridad por las víctimas de la tragedia en Cd. Madero



Al presidir en el campus Victoria la ceremonia de honores a la bandera nacional, el C.P. Guillermo Mendoza Cavazos, rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), expresó el mensaje de solidaridad de la comunidad universitaria con las

familias afectadas por el trágico acontecimiento en la iglesia de la Santa Cruz en Ciudad Madero

Durante el acto de honores a los símbolos patrios efectuado este 2 de octubre en la plazoleta cívica del Centro Universitario de Victoria, el rector Guillermo Mendoza invitó a los asistentes guardar un minuto de silencio como muestra

silencio como muestra de respeto y solidaridad con las familias.

"Les enviamos nuestras más profundas condolencias, les hacemos saber que estamos con ustedes en estos momentos difíciles; todo el claustro docente, alumnos y trabajadores universitarios hacemos patente nuestra solidaridad en este momento de duelo", dijo el rector.

En ese contexto, reconoció al gobernador Dr. Américo Villarreal Anaya por su labor a cargo de la supervisión y coordinación de los trabajos de protección civil y los servicios de salud de Tamaulipas, así como de los esfuerzos con las autoridades municipales, militares y de la marina.

Refirió que la UAT se sumó a las labores que coordina el gobernador, mediante la colaboración de los equipos de protección civil del Campus Universitario Sur, y con el equipo de reciente creación "K9" de caninos de búsqueda y rescate de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Al continuar con su intervención, el contador público Guillermo Mendoza recalcó la importancia de inculcar en los estudiantes los valores cívicos, tras señalar que la UAT es una institución que entiende que la edurado de la contra del la contra de la contra del la contra del la contra de la

cación no solo se trata de los conocimientos académicos, sino de la formación integral de seres humanos y ciudadanos comprometidos con su comunidad y con su país.

En el evento cívico, organizado por



la Unidad Académica de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano (UATSCDH), se llevó a cabo el izamiento del lábaro patrio y la entonación del himno nacional mexicano; así como también se rindió homenaje al escudo de Tamaulipas y al escudo de la UAT, con la asistencia de estudiantes, docentes y titulares de las diferentes dependencias académicas y administrativas de esta casa de estudios.

En el desarrollo de la ceremonia se contó con la participación de la Dra. Guillermina de la Cruz Jiménez Godínez, directora de la UATSCDH, quien dirigió un mensaje por parte del plantel universitario.

De igual manera, participaron: el Lic. Janitzio Uriel Salazar Marin, alumno de la Maestría en Ciencias en Orientación de Trabajo Social, quien dirigió la entonación del himno nacional; del alumno de la carrera de Psicología, Jesús Gabriel Puga Hernández, que hizo el juramento a la bandera; en tanto que la lectura de las efemérides y fechas importantes nacionales y estatales estuvo a cargo de Kkrytzell Amairani Quevedo Saucedo y Jorge Martínez Perales, estudiantes de las licenciaturas de Psicología y Nutrición, respectivamente.



OY 05 de Oct. de 2023 No.2667 correos electrónicos:www.eldecidor.com.mx facebook

Promueve UAT estilos de vida saludable entre estudiantes universitarios

La iniciativa busca fomentar hábitos de alimentación adecuada, actividad física y salud mental en la comunidad estudiantil.

La Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) está dando un paso importante hacia la promoción de la salud y el bienestar entre sus estudiantes a través de la plática "Cómo llevar un estilo de vida saludable", que tiene como propósito prevenir futuras complicaciones de salud causadas por malos hábitos alimenticios y de vida

Esta iniciativa se ha incorporado a las actividades del plan de Vida Universitaria, implementado dentro del nuevo modelo educativo de la UAT que impulsa el rector Guillermo Mendoza Cavazos, con la finalidad de enriquecer la formación integral del estudiante.

En ese contexto, se busca proporcionar a la comunidad estudiantil las herramientas necesarias para adoptar prácticas cotidianas que impacten positivamente en su rendimiento académico y en una buena salud.

La organización de las pláticas está a cargo de la Dirección de Participación Estudiantil de la Secretaria de Gestión Escolar de la UAT, en colaboración con la Secretaria de Salud de Tamaulipas.

En primera instancia se han impartido en la Facultad de Comercio y Administración Victoria (FCAV) y en la Unidad Académica Multidisciplinaria de Ciencias, Educación y Humanidades (UAMCEH), con la participación de la Lic. Benita Rivera Soto, nutrióloga de la Unidad Médica Especializada en Enfermedades Crónicas de la Secretaría de Salud en Cd. Victoria, quien destaca



concientizar y sensibilizar a la comunidad universitaria en temas de salud. Durante las charlas se abordan aspectos relacionados con la importancia de una alimentación adecuada, la promoción de la actividad física, la adopción de hábitos saludables, el cuidado de la salud mental y estrategias para mantener los cambios

Cabe mencionar que la plática forma parte del programa "Más Vida", que consta de cuatro módulos integradores en donde se incluyen el tema de vida saludable, la prevención de adicciones, sensibilización sobre la donación de sangre y el proceso de donación de órganos y tejidos para fines de trasplante. Cada uno de estos módulos tiene como objetivo enriquecer la formación de los estudiantes y fomentar una comunidad universitaria más consciente y saludable.

en el estilo de vida a largo plazo.

A través de estas acciones, la Universidad Autónoma de Tamaulipas brinda herramientas a sus estudiantes para que tomen decisiones informadas sobre su salud y bienestar, lo que, a su vez, contribuye a su desarrollo personal y académico.



LETICIA SANTOYO

Las Agendas

0000000000000000000

SUBEN LOS BONOS DE AVA

genda política: La peor de las administraciones, y eso que han pasado muchos. No hay nada peor que vivir de ilusiones y pensar que con una "manita de gato" puntura y un poco de inversión se puede pasar a la historia, sin embargo, sentar el prestigio de una institución solo en imagen puede ser un error, debido a que se dejan aspectos finos en la calidad de la educación, el mejoramiento de los indicadores y la visibilidad de una facultad próspera y en desarrollo, en manos de algo tan frágil que puede caerse fácilmente.

Y parece ser que la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales Victoria cayó en la tentación de invertir más en pintura, mejoramiento de algunas oficinas y otros proyectos de imagen, que en aspectos importantes para la investigación, intercambio académico, asistencia a congresos, la representación de sus carreras en organismos nacionales, que definitivamente ha sido actividades que se ha tejido finamente en administraciones anteriores: Miren que han pasado muchos y habido de todo al frente de la Dirección de esa noble institución.

Curiosamente no hay dinero para nada, pero se presume que se tendrá una escuela nueva...instalaciones que no se comparan a las que dejaron los antecesores. Ojalá que la presunción no sea cambiar camino por vereda. Ya que ni organización, coordinación, ni calidad educativa.



I E MADITALER IO

DIEGO LÓPEZ BERNAL

Polifórum

SOLIDARIDAD UNIVERSITARIA

A propósito de estos hechos resulta congruente el actuar de la Rectoría de la Universidad Autónoma de Tamaulipas. Al presidir el lunes pasado en Victoria los honores a la Bandera Nacional, GUILLERMO MENDOZA CAVAZOS expresó la solidaridad de la comunidad universitaria con las familias afectadas por el trágico derrumbe, por lo que solicitó guardar un minuto de silencio.

"Les enviamos nuestras más profundas condolencias, les hacemos saber que estamos con ustedes en estos momentos difíciles; todo el claustro docente, alumnos y trabajadores universitarios hacemos patente nuestra solidaridad en este momento de duelo", dijo el Rector tras el silencio universitario en muestra de solidaridad, recordando que la UAT es la más emblemática institución de educación superior de la zona conurbada del sur.



IGRAN INAUGURACIÓN!

EL RECTOR GUILLERMO MENDOZA CAVAZOS PUSO EN MARCHA LA TEMPORADA 2023 DE LA LIGA UNIVERSITARIA DE FUTBOL AMERICANO DE LA UAT

ALBERTO DE LA GARZA

oce años después de la última edición de la categoría Novatos, el rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, C.P. Guillermo Mendoza Cavazos, puso en marcha la Temporada 2023, de la Liga Universitaria de Futbol Americano de la UAT, con la participación de ocho equipos del norte, centro y sur de Tamaulipas.

Maratónica jornada se disputó este jueves cinco de octubre en el emparrillado del Estadio Universitario Prof. Eugenio Alvizo Porras, donde los Búfalos de la Unidad Académica Multidisciplinaria de Reynosa Aztlán inauguraron la temporada venciendo 30-0 a los Mulos Salvajes del Instituto Tecnológico de Ciudad Madero, por la tarde estaban programados dos partidos más.

Posteriormente, los Bravos de la Unidad Académica de Reynosa Rodhe vencieron 10-0

a los Castores de la Facultad de Ingeniería Tampico, en duelo que se tornó complicado por el sofocante calor que se dejó sentir en el emparrillado.

Al concluir el segundo partido, el C.P. Guillermo Mendoza Cavazos encabezó la ceremonia protocolaria de inauguración, en la que estuvo acompañado por el maestro Mauricio Pimentel Torres, Secretario de Vinculación y el ingeniero Miguel Ángel Ramos Márquez, Director de Deportes y Recreación de la UAT.

Este último fue el encargado de dar la bienvenida a los cientos de estudiantes que se dieron cita en el graderío, a los alumnos participantes en este torneo que convoca a jugadores que por primera ocasión juegan equipados, futbol americano, al igual que a las directores de la Facultades y Unidades Académica de la UAT y otros

funcionarios. El Rector hizo la declaratoria inaugural y enfatizó en



Con la participación de ocho equipos del norte, centro y sur de Tamaulipas se puso en marcha la temporada.



Maratónica jornada se disputó este jueves cinco de octubre en el emparrillado del Estadio Universitario Prof. Eugenio Alvizo Porras.

la importancia de activar a estudiantes de la Universidad, volviendo a la esencia del futbol americano de la UAT, con la reactivación de la categoría Novatos.

Posteriormente se fueron a la media cancha para dar la patada inaugural y para finalizar el Rector hizo el primer touchdown del torneo, seguido por el Director de Deportes.



I Rector hizo la declaratoria inaugural y enfatizó en la importancia de activar a estudiantes de la Universidad







Arranca la temporada LUFA UAT 2023 categoría novatos

- El rector Guillermo Mendoza dio la patada inicial del torneo de futbol americano en el que participan ocho equipos de las diferentes facultades de la UAT e instituciones invitadas

Cd. Victoria, Tam.-

El Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), C.P. Guillermo Mendoza Cavazos, inauguró la Temporada 2023 de la Liga Universitaria de Fútbol Americano (LUFA UAT) Categoría Novatos, en el escenario del Estadio Olímpico Eugenio Alvizo Porras del Centro Universitario Victoria.

Al hacer la declaratoria de apertura, el Rector Guillermo Mendoza, reafirmó el compromiso de impulsar la actividad





deportiva entre los estudiantes, con la finalidad de añadir más herramientas a la formación de los jóvenes.

Subrayó que, con la nueva reforma curricular de la UAT, el deporte se vuelve una parte muy importante para el desarrollo integral de los jóvenes, a través del Programa Vida UAT.

En ese contexto, añadió que se han abierto más espacios para la práctica deportiva universitaria, por lo cual esta actividad se fortalecerá aun más para el beneficio de la comunidad de esta casa de estudios y de la sociedad en general.

Por su parte, el director de Deportes UAT, Ing. Miguel Ramos Márquez, agradeció al contador público Guillermo Mendoza el apoyo que permite seguir fortaleciendo la actividad deportiva entre los universitarios.

El juramento deportivo correspondió al jugador Eduardo Antonio Ponce Sosa y conminó a sus compañeros a dar lo mejor en la cancha y a privilegiar los valores deportivos.

Acompañado por titulares de las diferentes facultades y unidades académicas de la UAT, el rector se trasladó al centro del campo para dar la patada inicial del torneo y del encuentro inaugural entre los Cuernos Largos de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia y los Vaqueros de la Facultad de Ingeniería y Ciencias.

Cabe señalar que en el tor-

neo participan también: Castores de la Facultad de Ingeniería Tampico; Bravos de la Unidad Académica Multidisciplinaria Reynosa Rodhe; Búfalos de la Unidad Académica Multidisciplinaria Reynosa Aztlán; Zorros de la Facultad de Comercio y Administración Victoria; Búhos de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales Victoria, y el equipo invitado, Mulos Salvajes del Instituto

Tecnológico de Ciudad Madero.





Arranca la temporada LUFA UAT 2023 categoría novatos

- El rector Guillermo Mendoza dio la patada inicial del torneo de futbol americano en el que participan ocho equipos de las diferentes facultades de la UAT e instituciones invitadas

El Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), C.P. Guillermo Mendoza Cavazos, inauguró la Temporada 2023 de la Liga Universitaria de Fútbol Americano (LUFA UAT) Categoría Novatos, en el escenario del Estadio Olímpico Eugenio Alvizo Porras del Centro Universitario Victoria.

Al hacer la declaratoria de apertura. el Rector Guillermo Mendoza, reafirmó el compromiso de impulsar la actividad deportiva entre los estudiantes, con la finalidad de añadir más herramientas a la formación de los jóvenes.

Subrayó que, con la nueva reforma curricular de la UAT.

el deporto se vuelve una parte muy importante para el desarrollo integral de los jóvenes, a través del Programa Vida UAT.

En ese contexto, añadió que se han abierto más espacios para la práctica deportiva universitaria, por lo cual esta actividad se fortalecerá aun más para el beneficio de la comunidad de esta casa de estudios y de la sociedad en general.

Por su parte, el director de Deportes UAT, Ing. Miguel Ramos Márquez, agradeció al contador público Guillermo Mendoza el apoyo que permite seguir fortaleciendo la actividad deportiva entre los universitarios.

El juramento deportivo correspondió al jugador Eduardo Antonio Ponce Sosa y conminó a sus compañeros a dar lo mejor en la cancha y a privilegiar los valores deportivos.

Acompañado por titulares de las diferentes facultades y unidades académicas de la UAT, el rector se trasladó al centro del campo para dar la patada inicial del torneo y del encuentro inaugural entre los Cuernos Largos de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia y los Vaqueros de la Facultad de Ingeniería y Ciencias.

Cabe señalar que en el torneo participan también: Castores de la Facultad de Ingeniería Tampico; Bravos de la Unidad Académica Multidisciplinaria Reynosa Rodhe; Búfalos de la Unidad Académica Multidisciplinaria Reynosa Aztlán; Zorros de la Facultad de Comercio y Administración Victoria; Búhos de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales Victoria, y el equipo invitado, Mulos Salvajes del Instituto Tecnológico de Ciudad Madero.